



Vargas Llosa desmiente que esté trabajando en una obra sobre su vida

Declara que el “drama” de los refugiados “se puede solucionar en países de origen”

Salamanca. El escritor peruano y Premio Nobel de Literatura, Mario Vargas Llosa, ha desmentido ayer jueves en Salamanca que esté actualmente trabajando en una obra de teatro que centre su trama en sus vivencias como literato.

Según sus palabras, es “una noticia equivocada” que se encuentre inmerso en estas tareas, sino que, según ha reconocido, este proyecto dramaturgo es una iniciativa de la también escritora Mariana de Althaus. Vargas Llosa ha dicho que es ella quien le mostró su interés por este proyecto, del que ha dicho que es “muy bonito”, y quien ha iniciado lo que será un monólogo sobre los 14 minutos que pasaron entre el momento en que él recibió la llamada desde la Academia Sueca hasta que se confirmó públicamente que le habían otorgado el Nobel. En cuanto a si él mismo podría encarar sobre el escenario esa trama, ha confesado que ya actuó una vez, algo que ha calificado como una “experiencia aterradora”. Aun así, ha terminado diciendo que “quién sabe” si finalmente podría atreverse a volver a

hacerlo. En otro orden de cosas, el premio Nobel de Literatura en 2010, el hispanoperuano, ha calificado de “un auténtico drama” la situación de los refugiados, y ha apostado por una “solución en los países de origen” en vez de “incrementar la cifra de personas a acoger en un país”.

En una rueda de prensa en Salamanca, donde ayer recibió el doctorado honoris causa por la Universidad de Salamanca, Vargas Llosa ha llamado a occidente “a ayudar a los países de África o de Oriente Medio para salir del infierno en el que se encuentran millones de millones de personas”. “La inmigración o la situación de los refugiados en Europa es el verdadero drama de nuestro tiempo, en el que millones de millones de personas que viven en miseria, explotación o violencia tratan de salir de esa situación, resultante del extremismo religioso”, ha agregado el literato. **EFE**

Ha recibido el doctorado honoris causa de la Univ. de Salamanca

La escritora Mariana de Althaus trabaja en una obra sobre su carrera de escritor